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新
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新
年
を
迎
え
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願
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し
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し
、
現
状
は
依
然
と
し
て
厳
し
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状
況

あ
り
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す
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今
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も
、
心
新
た
に
気
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引
き
締
め
な
け

ば
と
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え
ま
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。 

昨
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階
と
な
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中
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内
の
景
気
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今
な
お
低
迷
が
続
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ま
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安
全
・
安
心
、
強
い
日
本
再
建
の
た
め
、
道

公
団
な
ど
公
社
公
団
を
含
め
た
構
造
改
革
、
国
と
地
方

関
係
に
大
き
な
影
響
を
及
ぼ
す
三
位
一
体
改
革
に
象

す
る
財
政
構
造
改
革
、
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ら
に
年
金
、
保
険
、
税
な
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常
生
活
に
身
近
な
改
革
と
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立
て
続
け
に
行
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よ
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し
か
し
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被
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に
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ま
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そ
の
よ
う
な
中
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野
町
に
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い
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も
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政
厳
し
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況
で
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あ
り
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、
町
民
要
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い
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、
朝
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、
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多
く
の

題
を
抱
え
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。
今
後
、
私
た
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は
残
さ
れ
た
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を
、
よ
り
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く
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皆
さ
ん
の
声
を
町
政
に
反
映
す
る
た

に
、
議
会
活
動
を
し
て
ま
い
り
ま
す
。
今
後
と
も
、
皆

の
ご
指
導
、
ご
支
援
を
切
に
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 
民

街づくりの為、民政クラブは一致団結して議会活動を行ないます。 
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矢田 富男 （菰野町監査委員） 
菰野町監査委員として皆様の税金が有効に活用され、費用対効果が適正であるか、国・県

の補助金の削減が叫ばれる中、健全財政の維持に努めてまいります。 
議会議員として、初心忘れることなく住民本位の議員活動を行ってまいります 

佐藤 孝幸 （竹永小学校建設調査特別委員長・コミュニティバス運行調査特別委員長） 
菰野町公共施設整備計画の第一弾として「竹永小学校校舎改築工事」がいよいよ動き出しま

す。通勤、通学、健康維持のための足として「コミュニティバスの運行」がスタートします。

各事業の順調な伸展を図るよう全力で頑張ってまいります。

伊藤 泰範  (図書館等施設建設調査特別委員会委員長) 
晴天に恵まれすばらしい新年に当たって、皆様とともに、住みよい、希望に満ちた我が町

を築く思いをいっそう深くした次第です。内外の情勢はさらに厳しさが増し、本町への影響

は多大です。皆様と共に諸問題に取り組んでまいります 

内田 親根 （図書館等施設建設調査特別委員会委員） 
昨年は、補欠選挙で大変お世話になり念願の町議会の議席を賜りまことにありがとうござ

いました。本年は安全、安心をもっともっと感じられるよう全力でがんばります。 
（昨年は、妙な事件、事故、犯罪が多すぎました。） 

黒田  勝 （産業建設委員会委員長） 
私は、町民各位のあたたかいご支援いただき、議員として重責を担わせていただき４年目

を迎えました。全身全霊を傾注して参りました。今後もわかりやすい町政の推進と透明性の

確保、説明責任を果たせる地域貢献活動をしていきます。 

中山 文夫 （三重郡老人福祉組合議会監査委員） 
 今年も不景気をひきずる厳しい年明けとなりました。菰野町においても国、県の補助金が

減額される中、税収入も減ってきております。無駄のない財政運営をしながら、安心して暮

らせる住みよい町づくりを目指し、町民の皆様と共に、全力を注いでまいります。 

服部  勲  (議会運営委員会委員)   
 菰野町単独自治体として住民本位の行政を進めることに勤め、財政厳しい状況ではありま

すが、少子高齢化時代の中、菰野町の福祉行政の充実を図るよう初心忘れることなく議員活

動していきます。 

諸岡 文人 （下水道特別委員会委員長） 
菰野町の「先人たちが残してくれた、すばらしい自然環境や風土を守り、子供たちが健や

かに育ち、お年よりは安心して暮らせるような、住みよい町作りのため、初心忘れることな

く菰野町の発展のため、しっかりとした議員活動をして参ります。」 

渡辺  昇  (菰野町議会議長) 
議会議長として４年目を向かえ、中立公正な立場で議会運営をしてまいります。 
菰野町単独自治体として、町民の皆さんの付託に答え、議会議員として、私はどんな立場で

も是は是、非は非をモットーに活動をしてまいります。 


